

令和2年5月26日

保護者様

市川市立富貴島小学校
校長 小籠 宏

学校教育活動再開における登下校時の安全確保について

立夏の候、皆様おかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、学校も6月1日の再開に向けて動き始めております。以前のような通常の生活が待ち遠しいところですが、これまで外出等も我慢していた子どもたちが、心も解放され、活動的になり、安全確保が図れるか心配なところでもあります。

5月7日には、市川橋を渡ったすぐそばで自転車に乗った江戸川区の中学1年生がひき逃げにあい、亡くなってしまうという痛ましい事故も起きております。

つきましては、ご家庭において、交通ルールや通学経路における危険箇所、防犯対策などについて改めてお子様と確認をし、安全に対する意識を高めていただきますようお願いいたします。

また今後、子どもたちの自転車を利用した外出が増えることも予想されます。自転車の乗り方やヘルメット着用についても併せてご確認くださいようお願いします。

【1年生保護者様】

1年生は、6月1日から初めて登校することとなります。分散登校ですので、近所の友達と一緒に登下校することができないことも予想されます。つきましては、通学経路を親子で歩いて危険箇所の確認をしたり、登校時に保護者の皆様とともに登校したり、安全な登下校ができるようご協力をお願いします。

下校につきましては、コース別に分かれ学校の教職員がコースの途中までお子様と一緒に下校する集団下校を行います。